

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah Yang Maha Kuasa yang menjadi sumber kekuatan Bapedalda Provinsi Sumatera Barat dalam melaksanakan tugas dan kewajiban selama tahun 2015 dengan berbagai dinamika dan tantangannya.

Bersama ini kami sajikan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Bapedalda Provinsi Sumatera Barat tahun 2015 sebagai perwujudan pertanggungjawaban atas pelaksanaan tugas dan mandat yang diberikan serta laporan kinerja pencapaian visi dan misi Bapedalda tahun 2015. LAKIP ini merupakan laporan tahun kelima atau tahun terakhir dari periode pelaksanaan Rencana Strategis Bapedalda Provinsi Sumatera Barat periode 2010 – 2015.

Laporan ini juga merupakan tahap terakhir dari siklus implementasi akuntabilitas kinerja Bapedalda Provinsi Sumatera Barat untuk periode 2015 yang bersifat tahunan sebagaimana diamanatkan dalam Inpres Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dalam rangka pencapaian "*good governance*". Karenanya, segenap keberhasilan maupun hambatan dalam pencapaian kinerja yang ditetapkan kami sajikan secara lebih rinci dari periode sebelumnya, sebagai cerminan dari kesungguhan Bapedalda Provinsi Sumatera Barat untuk melaksanakan akuntabilitas kinerja yang lebih transparan.

Pernyataan sasaran strategis dengan masing-masing indikator kerjanya yang diukur capaian kerjanya yang menjadi pokok bahasan dalam laporan ini telah diperbaiki melalui penyempurnaan Rencana Strategis Bapedalda 2010 – 2015 pada tahun 2014 dalam serangkaian proses yang diinisiasi oleh Gubernur Sumatera Barat yang dinamakan Penyempurnaan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) Provinsi Sumatera Barat dan telah disupervisi langsung oleh Kementerian PAN&RB.

Lingkup Laporan Akuntabilitas Kinerja Bapedalda Propinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2015 meliputi pencapaian kinerja dari Rencana Strategis dan Rencana Kerja Tahunan 2015. Disamping itu juga dilakukan evaluasi pencapaian kinerja penyelenggaraan pemerintahan di bidang pengelolaan lingkungan hidup Provinsi Sumatera Barat.

Akhir kata, semoga LAKIP Bapedalda tahun 2015 ini dapat memenuhi harapan sebagai pertanggungjawaban kami kepada masyarakat dan sebagai pendorong peningkatan kinerja organisasi Bapedalda Provinsi Sumatera Barat ke depan.

Padang, Januari 2016

**KEPALA BAPEDALDA PROVINSI  
SUMATERA BARAT**



**Drs. H. ASRIZAL ASNAN, MM**

Pembina Utama Madya

NIP. 19570803 198503 1 005